



## Le Hezbollah « éliminé à plus de 90 pour cent » de la frontière israélo-libanaise

- 
- [05/05/2025](#)

Plus de 90 pour cent des infrastructures du Hezbollah près de la frontière avec Israël ont été démantelées par l'armée libanaise afin de respecter les conditions du cessez-le-feu de novembre, ont déclaré mercredi des responsables de la sécurité à France 24.

**En guerre :** Le Hezbollah, une organisation soutenue par l'Iran, a lancé une offensive dans le nord d'Israël le 8 octobre 2023, le lendemain du jour où le Hamas, également soutenu par l'Iran, a envahi Israël par le sud. Soixante mille Israéliens ont été déplacés par les hostilités qui ont duré un an avant qu'un cessez-le-feu négocié par la France et les États-Unis ne soit accepté.

Dans le cadre de l'accord de trêve conclu en novembre, toutes les opérations du Hezbollah devaient être arrêtées dans le sud du Liban et les armes confisquées.

Le retrait des agents et des armes du Hezbollah devait avoir lieu au sud du fleuve Litani, à 40 kilomètres de la frontière du Liban avec Israël. Un fonctionnaire anonyme a déclaré à France 24 que des mesures de sécurité supplémentaires avaient été mises en place aux points de passage de la zone située au sud du Litani afin d'empêcher le Hezbollah de remilitariser la région à l'avenir.

**Ouvrir la voie :** La Bible prophétise que l'influence de l'Iran au Liban sera remplacée par une force très différente : une superpuissance européenne militarisée.

Le Hezbollah ayant presque entièrement quitté le Sud-Liban, le pouvoir de l'Iran dans ce pays diminue rapidement, ce qui permet au Liban de s'aligner plus étroitement sur l'Europe.

Pour savoir où mène l'actualité au Liban, lisez « [La chute et la montée du Liban](#) ».